

新紙幣に便乗した詐欺に注意！



新紙幣に切り替わると、お手元の旧紙幣は使えなくなりますよ！
今なら係の者が交換に伺います。



現在、国の施策で新紙幣が全国のATMで使えるか調査を行っています。
謝金を支払うので、モニターとして協力してくれませんか？



新紙幣の発行に伴い銀行法が改正されるので、現在のキャッシュカードを生体認証付きの不正操作防止カードに変更します。



上記は一例ですが、紙幣が変わっても

旧紙幣が使えなくなることはありません。

「旧紙幣を交換する」「旧紙幣を預かる」

などと言われたら詐欺だと思ってください。

令和六年九月号
やまざと



(0581)
52-1110
山県警察署
乾駐在所

秋の全国交通安全運動

実施期間

9月21日(土)～9月30日(月)

運動の重点

- ① 反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止
- ② 夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶
- ③ 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底



山県警察署
ホームページ
QRコード

9月30日(月)は交通事故死ゼロを目指す日です！

悪徳商法にご用心！

【利殖商法】

手持ちのお金を増やしたいという願望につけ込み、暗号資産などの取引を装って「確実に儲かる」「元本保証」などと勧誘し、購入代金や出資金をだまし取る商法です。最近では、海外事業への投資など、実態が判然としない権利取引を装うものが増えています。

◎アドバイス

必ず儲かる投資はありません。仕組みの理解できない商品は、絶対に契約しないでください。

【訪問買い取り】

突然自宅に訪れた業者から、十分な説明もないまま宝石などの貴金属を安価で買い取られたというトラブルが発生しています。

◎アドバイス

安易に業者を家にあげないこと。業者側が「古物商許可証」か「行商従事者証」を持っているかよく確認しましょう。

こんな誘いに気を付けて！



～防犯機能付き電話機の設置など固定電話対策をしましょう～